
市民と行政が協働で進めていく美化プログラムの一つです。活動内容は「定期的なゴミ拾

い」「一斉清掃への参加」等です。清掃活動だけでなく、街の美化意識を高めるために看

板を設置するなどの活動もしています。13 の活動地域を設けてあり、指定された地域付

近にお住まい、お勤めであれば、個人・団体・企業を問わず参加可能です。 

もっとエコな 

街づくりマスコット 

「ふわりん」 

 

第 9号 2017年 12月 19日発行 

クリーン・キャンバス・21推進実行委員会 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

先日 10月 21日、クリーン・キャンバス・21

の今年度２回目の全体清掃が行われました。今

回も 187 名と多くの方に参加していただき、少

し冷える気温でしたが晴天の下、気持ちよく活

動することができました。 

 

今回も 4 ルートに分かれて一時間ほど清掃を

行いました。あるルートでは使えなくなった自

転車のゴミも数台見つけたとの事でした。 

ゴミ拾いを行うと、いつもと違った目線で自

分の住む街を見て考えることができ、発見する

ことも多いです。よくタバコの吸い殻や食べ物 

のゴミを拾いますが、「どうしてポイ捨てするんだ

ろう？」という疑問から「どうやったらポイ捨て

を減らせるんだろう？」という思いになります。 

 

このクリーン・キャンバス・21の活動を通して、

街に落ちてるゴミを減らすことはもちろん、ゴミ

拾いをする私たちの活動を見て意識を変えてくれ

る人がいたらいいなと思います。そのためにもこ

の活動を継続し、できるだけ多くの市民の方に知

ってもらいたいと思います。 

自分たちのまちは自分たちで美しく  

帯広から発信、綺麗なまちづくり！ 

市民と行政が協働で進めていくまち美化プログラムの一つです。活動内容は「定期

的なゴミ拾い」「一斉清掃の企画」等です。清掃活動だけでなく、街の美化意識を高め

るために看板を設置するなどの活動もしています。13の活動地域を設けてあり、指定

された地域付近にお住まい、お勤めであれば、個人・団体・企業を問わず参加可能で

す。 

もっとエコな街づくり 
マスコット 
「ふわりん」 

 



 

 

中央公園ぐるっと親睦会 中村さん 

拾うゴミの中ではタバコや空き缶のゴ

ミが多かったので、ポイ捨てが多いのか

もと思いました。長年クリーン・キャン

バス・21に参加していますが、帯広の街

は全体的にゴミが少ないように感じま

す。これからもこの状態を維持しつつ、

ポイ捨てなどが減らせたらもっとこの

街は綺麗になるだろうなと思います。 

帯広開発建設部 石垣さん 

タバコのポイ捨てのゴミが多いという印

象でしたが、大きなゴミがないので街はき

れいだと思います。今回私が歩いたコース

にはびっくりするようなゴミは落ちてい

ませんでした。天気は良かったですが、こ

の時期に外でのゴミ拾いは寒かったで

す。  

Excla!matioN、中央公園ぐるっと親睦会、(一社)帯広青年会議所、ＤＣＭホーマック(株)、 

(株)創造設計舎、北王コンサルタント(株)、富士通グループ、帯広第一病院、(株)マルハン柏林台店、 

(一財)帯広市文化スポーツ振興財団、(株)オカモト、日本観光振興協会、帯広鶴陵会、 

ＫＤＤＩ(株)コンシューマ帯広支店、帯広開発建設部、十勝総合振興局、帯広市役所、 

個人で参加された市民の皆さま 

 

 編集後記

 今回の全体清掃もたくさんの方々に参加していただき

ました！ご協力ありがとうございました。この活動は自

分たちの住む街を客観的に見られるいい機会だなあと思 

います。来年度もまたご参加よろしくお願いします！ 


